

Steuermann ist Martin Leuenberger

06.02.2024 [Laufenburg](#)



[Der neue Vorstand.](#) Foto: zVg

Laufenburger Pontoniere unter neuer Führung

Präsident Remo Müller begrüßte zur 102. GV des Laufenburger Pontoniersportvereins.

Bei den Jahresberichten wurde nochmals auf die erfolgreiche Saison zurückgeblückt. Hier sind sicher die guten Podestplätze und Kranzauszeichnungen der Jungpontoniere sowie der Silberkranz und die Kranzauszeichnungen der Aktiven an der Schweizermeisterschaft in Schwaderloch zu erwähnen. Sylvan Leuenberger und Samuel Stocker wurde nochmals zum Schweizermeistertitel in der Kategorie 1 gratuliert. Bei den Mutationen wurden drei neue Mitglieder willkommen geheissen. Der Vorstand konnte komplett besetzt werden. Neu führt Martin Leuenberger als Präsident das Vereinsschiff. André Hinden bleibt im Amt vom Fahrchef und Michael Buresch als Materialverwalter. Neu gewählt wurde Vanessa Martin-Weber als Jungpontonierleiterin, Elian Hermann als Aktuarin und René Leuenberger als Kassier. Auch konnten alle Nebenämter wieder besetzt werden.

Das neue Vereinsjahr startet mit der Salmanlandung am 3. Faissen. Der Verein freut sich dann auf neue Wettfahrten, das traditionelle Fischessen an bester Lage am Rhein und sicher auf die Besenbeiz, die an verschiedenen Sonntagen offen hat.

Zum Schluss kamen noch die Ehrungen. Den «Pontonier of the Year» hat sich dieses Jahr Enya Leuenberger verdient. Den Wanderpokal bei den JPs hat sich Sylvan Leuenberger gesichert, bei den Frauen Katja Steinacher und bei den Aktiven Martin Hauser. (mgt)